
　 　　     　会長　村山　志乃

　令和3年2月17日、私幼連初の試みで福生警察署を訪問し、要望書を直接提出しました。

交通課 交通総務係 統括係長が、大変和やかな雰囲気で丁寧に対応してくださいました。

以下、福生警察署への要望事項及び回答、福生警察署からのお願いをお伝えします。

＜福生警察署への要望書＞

1.  富士見公園西口で、鳩の餌やりをしている中年男性に関して

　特徴は、細身で薄汚い身なり。自転車に乗り野球ボールを持っています。最近は13時-14時頃出没。

　保育園駐車場での座込みや、公園の木を棒で叩いたりしています。

　以前、栄小学校児童を追いかけまわしたこともあります。

　こどもに話しかけたりしていて怖く、注意していただきたいです。

 　【回答1】 危険行為につながる恐れのある行動を見た時点で、ためらわず110番通報をしてください。

生活安全課・地域課・羽村市と情報共有しパトロールを強化します。

2.  小作～羽村間「青梅線通り」について

　抜け道になっています。

　登園の時間帯、速度超過の走行車が多く危険なため、速度規制や取締りを強化していただきたいです。

　特に、美原踏切横断者との接触未遂が多発しています。

3.  堂坂上の交通量が多く通行が危険です。

　こども同乗の自転車通行も多いため、歩道確保やガードレール設置等の対策をお願いいたします。

4.  栄小学校周辺(通学路含む)の一時停止違反の車が多く、取締りを強化していただきたいです。

   　 【回答 2.3.4】  共通の回答として、大人には安全講習を通じ注意喚起を行い、

　     こどもには幼少期から安全教育指導を行うことにより、交通マナー向上を図りたいとのことです。

  　   要望事項3については、管轄の東京都に訴えるが、家屋があり歩道拡張が難しく、

       対応までに時間がかかる可能性が高い。そのため、現状でいかに安全に通行するか、

       交通安全講習・教育を通じ対策を考えていきたいとのことです。

　　 🔶 福生警察署より、皆様へのお願い 🔶

　　　110番通報について

　　　危険な目にあった時、危険を感じた時、危険が発生する可能性がある場合、

　　　ためらわず110番通報してください。事件を未然に防ぐことにもつながります。

　　　交通に関して

　　　コロナ禍で交通量が減り、都内ではスピード超過が原因で例年より死亡事故が増加しています。

　　　道路を渡る際、十分注意してください。

　 　　　また、お子様が自転車走行する際、交通ルールをしっかりご指導いただくようお願いします。

　　 　　　　 令和3年3月吉日

              羽村市私立幼稚園保護者連合会
福生警察署への要望書 回答について


